

## **Beirat Energie und Mobilität Karlstein am Main am 26. 01. 2023, 19.30 Uhr**

Anwesend: Markus Hofmann, Dr. Joachim Hofmann, Felix Pichl, Helwig Pichl

Entschuldigt: Sven Rienecker

Verwaltung: Bgm. Peter Kreß, Marlene Ehrhardt

Referenten:

Zuhörer\*innen: Dr. Günther Raffler, Andrea Kreß



### **Tagesordnung:**

#### **Öffentlicher Teil:**

- 1 Bundeskongress genossenschaftliche Energiewende 2023
- 2 Sonstiges öffentlich

#### **TOP 1:**

Markus Hofmann und Joachim Hofmann nehmen an diesem Bundeskongress teil, um die aktuellen Neuerungen der Bundesregierung zu erfahren, wie mit Hilfe von Genossenschaften die Energiewende unterstützt werden kann. Hintergrund sind Bestrebungen, eine Karlsteiner Bürgerenergiegenossenschaft zu gründen und dazu so viel Informationen wie möglich zu sammeln. Wir erwarten dabei auch Genossenschaftensvorstände zu treffen, Erfahrungen austauschen und uns vernetzen zu können. Voraussichtlich fallen Fahrt- und Übernachtungskosten von ca. 200 – 300 Euro an. Der Beirat spricht darüber, ob diese Kosten vom Budget (500 € / Jahr) übernommen werden. Helwig Pichl wäre auch mitgefahren, kann aber leider aus beruflichen Gründen nicht, ebenso Felix Pichl. Da nicht alle Mitglieder mitfahren (können), wurde noch keine Entscheidung zur Übernahme der Kosten getroffen. Das wird in einer späteren Sitzung entschieden, wenn klar ist, welche Kosten angefallen sind. Helwig Pichl regt noch an, dass man Ingo Kübler (Gemeinderat) fragen sollte, ob er mitfahren möchte, da Ingo Kübler auch Interesse an einer Karlsteiner Bürgerenergiegenossenschaft hat. Markus Hofmann fragt Ingo Kübler diesbezüglich an.

#### **TOP 2:**

- Das Energieeffizienznetzwerk „Die Klima 10“ lädt zu einer Exkursion am 31. Januar nach Bad Nauheim ein. Dort wird ein kaltes Nahwärmesystem besichtigt. Offiziell eingeladen sind Bürgermeister Kreß, Frau Bartke und Markus Hofmann. Natürlich können auch noch andere interessierte Gemeinderatsmitglieder oder Verwaltungsmitarbeiter mitfahren. Joachim Hofmann hat sich für diesen Termin frei genommen. Treffpunkt für alle, die mitfahren möchten, ist am Dienstag, 31. Januar, um 12.00 Uhr am Rathaus.
- Thema Elektrik am Campingplatz: Zwar hat der Beirat für Energie und Mobilität bereits eine Empfehlung (per Mail) ausgesprochen, jedoch ist Peter Kreß der Meinung, dass über diese Empfehlung im Gemeinderat abgestimmt werden müsste. Aus diesem Grund wird der Beirat zeitnah einen Antrag formulieren über den der Gemeinderat abstimmen wird. Der Entwurf kommt von Joachim Hofmann, die Abstimmung erfolgt aus zeitlichen Gründen innerhalb des Beirats per Email. Den finalisierten Antrag übermittelt der Vorsitzende des Beirats an die Verwaltung (Peter Kreß).